
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 RI 月間テーマ『基本教育と識字率向上月間』 

第 3200 例会    2020 年 09 月 29 日(火) 
                 ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
10 回目の会長の時間となります。 
本日は、藤原喜子君の卓話担当という事で、アクサ
生命保険㈱より井上貴樹様を講師として「健康経営

について」の講話をして頂くことになっております。
その他アクサ生命より高橋花巻所長様、小舘主任 2
名のゲストが来られております。宜しくお願い致し
ます。 

 9 月 11 日ファイヤーサイドミーティングが 8 名の
参加で行われました。残念ながら新入会員の参加はあ
りませんでしたが、10 数年ぶりの参加頂いた髙橋豊
さん中心として盛り上がったミーティングでした。 
 12 日、13 日は鳥谷崎神社社務所での祭り半纏の展
示・夜は花火と、来年度につなげるため行動を起こし
た方々には敬意を表したいと思います。特に雨の中花
火の打上に尽力していただいた、吉田和洋君をはじめ
有志の皆様には、ご苦労様でしたと感謝したいと思い
ます。 
 また昨日は、水沢天文台本間教授による「電波望遠
鏡で挑む最新天文学」と題しての講演会が、中央コー
ポレーションを会場に行われました。リモートでも流
され成功裡に終了したと思います。自分は他用があり
参加できませんでしたが、講演内容を記録していると
の事ですので、後でそれを見させていただきます。内
容報告は橋川エレクトより委員会報告でお願いした
いと思います。 
 大坂なおみ選手が全米オープンで 2 年ぶり 2 回目
の優勝を飾りました。 
 黒沢清監督が「スパイの妻」でベネチア映画祭銀獅
子賞を北野武監督以来 17 年ぶりに受賞しました。こ
のコロナ禍の中明るいニュースが飛び込んできて良
かったと思います。 
 国内に目を向けると自民党総裁が予定通り菅さん
で決まりました。明日には内閣総理大臣に任命され、
新しい内閣の顔ぶれが揃います。新内閣には言動や行
動に責任を取れる、子供たちにも恥ずかしくない内閣
を望みたいと思っております。 
 
 

 
事業経営者にとって「健康経営」
は社員が幸せに活き活きと働き
企業が永続的に発展するために
実践するものです。その目的を
実現するには、通常の健康経営
の範囲の「身体の健康」「心の健
康」に留まらず、「社会的な健康」
を含めた「人の健康」と「企業
の健康」といったトータルな健 
康を実現することが重要です。 

 
そのため、アクサ生命では、 
「人の健康」と「企業の健 
康」の支援を行い、さらに 
保険分野でもお支えするこ 
とで、企業の永続的な発展 
を強力に支援します。 
 

□開会点鐘               阿部会長 
□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会長の時間           阿部会長 
□クラブフォーラム「基本的教育と識学率向上」 

担当 雑誌・広報委員会 吉田和洋君 
幹事報告および委員会報告     幹事 
出席報告             出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘   阿部会長 

 

 
 
 
 

◆例会プログラム     進行：会場監督 S.A.A 

◆3199 回 例会の概要   

・米山記念奨学会 研修会の中止について 
〔2020-2021 年度米山記念奨学会委員長 清水努〕  

・ハイライトよねやま Vol.246 
〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 

・第 7 回 日台ロータリー親善会議福岡大会 
開催中止のご報告 

〔日台ロータリー親善会議 総裁 大島英二〕 
・10/4（日）花北ゾーン ガバナー補佐杯 

親睦ゴルフコンペ」開催のご案内 
〔北上 RC 実行委員長 佐藤博文〕 

・2020-2021年度花北地区 RC会長・幹事会開催のご案内 

〔国際ロータリー第 2520地区第 2分区 

 ガバナー補佐 佐藤博文〕 

 
 
 
 

 

 

10/6(火)  クラブ協議会 佐藤ガバナー補佐公式訪問 
10/13(火) 慶祝者スピーチ 
10/20(火) 会員卓話 松田 健君 
10/27(火) 伊藤がガバナー公式訪問 3RC 合同夜例会 

主催:花巻 RC ホテルグランシェール花巻 
 
 
 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

■会長の時間（10/48）阿部一郎 君  

 

 

◆幹事報告             幹 事 

例会メニュー 

蟹爪フライと帆立風味フライの
甘酢あんかけ 

◆「健康経営の推進について」   藤原喜子

君」 

会員卓話は「健康
経営」の話と決め
ていました。 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 

31 人中  14 人 出席  出席率 53.8 ％ 

   前回修正  73.0％ 
 

メーキャップ   
9/11（金）ファイヤーサイドミーティング 
阿部一郎君・浅沼幸二君・橋川秀治君・佐々木史昭君・
鹿討康弘君・髙橋豊君・立花徳久君・吉田和洋君 
 
9/14（月）オンライン講演会 
橋川秀治君・佐々木史昭君・高橋豊君・・三田望君・
立花徳久君・吉田和洋君・藤田勝敏君・藤原喜子君・
松田健君・（オンライン参加）佐藤良介君・市村律君・
稲田典之君 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

〔藤原喜子〕 
昨日は国立天文台水沢電波望遠鏡の運用継続の応援
のご講演、とても素晴らしく 
企画会場設営他、橋川会長エレクトお疲れ様でした。
会場提供に携わった、 
中央コーポレーションさんの環境設備も完璧でし
た。署名、協力頑張ります。 
 
〔アクサ生命 井上貴樹〕 
本日はありがとうございました。是非アクサ生命と
一緒に健康経営に取り組んでいきましょう。 
 
〔吉田和洋〕 
9/12（土）.13（日）と花巻祭りが中止となり、寂し
かったので花火を上げさせていただきました。シー
クレットで心苦しかったですが、ご協力いただいた
皆様へ感謝致します。 
来年は開催できるといいなぁ。 
〔三田望〕 
アクサ生命井上貴樹様、健康に係る貴重な講話あり
がとうございました。 
だいぶ前から高齢者の仲間入りをしております。我
が身を振り返りながら細く長く生きれるよう心がけ
ます。先ずは、節酒、節食ですね。 
 
〔佐々木史昭〕 
昨日は国立天文台水沢観測所の、本間希樹所長の講
演を当社中央コーポレーションで 
開催して頂き、Zoom の運営などおかげ様でトラブ
ルもなく、大成功に終了いたしました。 
クラブから会場使用料をたくさん頂きましたので、
そのままニコニコボックスへ寄付させていただきま
す。 
〔藤田勝敏〕 
橋川さん昨日は大変ご苦労様でした。素晴らしい講
演会でした。そして今日は藤原さん会員卓話ご苦労
様でした。 
9/29、クラブフォーラム吉田さん、10/20 会員卓話
松田さん、よろしくお願いします。 
 
〔橋川秀治〕 
先週末のファイヤーサイドでは、アンケートのフィ
ードバッグと会員増強のリストをネタに、花巻と北
上の歴史、花巻ロータリーの今昔と新しい話題が多
く、とても盛り上がりました。今例会に来てない人
に声をかける大切さ、一緒にボランティアをして芋
煮をしようなどアイディアがどんどんと出るホット
な会でした。 
 
〔阿部一郎〕 
アクサ生命の井上様の講話ためになりました。また
高橋所長、小舘主任には忙しい所例会 
参加頂きありがとうございました。昨日の水沢展望
台、本間所長の講演会御苦労様でした。めんこい TV
のニュースを見てからの例会参加です。100 名以上
のリモート参加者、成功裡に終了したと思います。 
 

 

谷村君に阿部会長から
ポールハリスフェロー
プラス認証でピン贈呈 
 

グルージャ盛岡様からも
水沢天文台の施設運用継
続署名をお届け頂きまし
た。今後もぬくまる食堂等
で連携する予定です。 
 

◆委員会報告 

 

9/14 花巻 RC 主催で
ブラックホール撮影で
有名な国立天文台の本
間希樹教授を中央コー
ポレーションにお招き
し、講演会を開き、水
沢天文台の運用継続を
請願する署名活動を呼
び掛けました。石鳥谷
中、壱岐高や大阪の茨
木高校など全国 37 ヶ
所 138 名が Zoom で
試聴(仏からセレナさん
も参加)。新聞、TV で
報道されました。花巻
南 RC、岡山西 RC から
ご署名が届きました。 
 

岩手日報 9月 16 日朝刊 

9/11(金)ファイヤーサ
イドミーティングを
「じゃんご」で開催。
そこで語られた歴史は
本にしたいほどの興味
深いもので、このよう
な話を出来るのもロー
タリーならでは。会員
満足度アンケートから
クラブ活性化のアイデ
アも出るわ出るわ(笑)
すぐ次回も開催したい
と思います。 


